

Aprimin designa a su nuevo Comité Ejecutivo



La Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (Aprimin) informó la elección de los cuatro directores para el periodo 2025 – 2026, los cuales fueron:

- José Pablo Domínguez, gerente general Sudamérica en ME Elecmetal (Elecmetal y Talleres)
- Evelyn Galaz, socia Tax & legal, Tax Solution For Mining (TSM) en Deloitte
- Ari Bermann, vicepresidente comercial y de Desarrollo de Negocios LATAM/Growth VP LATAM de Aramark
- Luciano López, gerente general en Enaex Servicios

El **nuevo Comité Ejecutivo** para este periodo 2025 quedará integrado por:

- Presidenta: Dominique Viera, VP de Operaciones de Grupo Metaproject
- Primer vicepresidente: Ricardo Garib, presidente del Directorio de Vulco S.A.
- Segundo vicepresidente: David Alaluf, director general de Endress+Hauser Chile
- Tercer vicepresidente: Carlos Soto, vicepresidente de Komatsu Chile S.A.
- Secretaria del Comité Ejecutivo: Sofía Arrigoni, directora del Grupo Arrigoni
- Tesorera: Evelyn Galaz, Socia Tax & Legal Deloitte

Directores:

- Ari Bermann, vicepresidente comercial y de Desarrollo de Negocios LATAM/Growth VP LATAM de Aramark
- Luciano López, gerente general en Enaex Servicios
- José Pablo Domínguez, gerente general Sudamérica en ME Elecmetal (Elecmetal y Talleres)
- Rodrigo Hubner, gerente general en Salfa Montajes.
- Macarena Vallejo, directora de Minería en Marketing y Sostenibilidad Sudamérica de Metso

Integran además el Comité Ejecutivo con derecho a voz, el Past President, Philippe Hemmerdinger, y en forma permanente, el director ejecutivo, Sergio Hernández. **mch**